



Tiempo Pascual

## Catecismo del E.S.

1.- ¿Qué bienes concede el espíritu Santo por la Unción de los enfermos?

El enfermo, por la santa unción recibe la “ayuda del Espíritu santo”; el perdón de los pecados y la fortaleza para llevar la enfermedad; une su cruz a la cruz de Cristo; se cura de su enfermedad, si le conviene, para volver a los quehaceres de la vida diaria; y le ayuda a entrar en la casa del Padre, si ha llegado la hora de “estar con Cristo en el Paraíso”.

2.- ¿Cómo actúa el Espíritu Santo en la vida y vocación de los sacerdotes?

El sacerdote es un regalo de Jesucristo al mundo. El Espíritu Santo concede a los sacerdotes, por el sacramento del Orden, se continuadores de la persona y obra de Jesús, Sacerdote, Maestro y Pastor de los fieles, que nos miembros de su cuerpo Místico, que es la Iglesia.

El espíritu Santo une la persona del sacerdote con la persona divina del Hijo de tal modo que Cristo tiene como suya la persona del sacerdote al perdonar los pecados y al consagrar su cuerpo y sangre en la Santa Misa.

“Cuando la persona se confiesa con el sacerdote se confiesa con Dios”; recibe el perdón y la paz en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo; y queda también reconciliado con la Iglesia.

Cristo alimenta también a sus seguidores y a todo hombre de buena voluntad por medio de toda palabra que sale de la boca de Dios. El sacerdote, cuando medita y proclama la Palabra de Dios, es canal del Espíritu Santo que llena de vida a todos los fieles, para que puedan cumplir el mandamiento nuevo de Cristo, y dar así fruto abundante de buenas obras en el mundo que les ha tocado vivir.

¡Que humano y cercano a todas está Cristo en la persona del sacerdote, que ha recibido del Espíritu Santo el poder y la gracia de ser luz para los que necesitan consejo, consuelo para tristes, y un corazón de padre, hermano y amigo para con todos! El sacerdote es un signo vivo del amor de Jesús para cada persona, y “conviene que el amor se extienda con amor”, nos dice san Juan de Avila.

3.- ¿Tiene el Matrimonio en el Espíritu Santo un manantial de vida y de amor?

El sacramento del Matrimonio confiere a los casados una certeza especial de que cuentan con la providencia del Padre, la fortaleza en el amor por el Hijo, y la unión constante por el Espíritu Santo. El hogar llega a ser de este modo un santuario de amor y de vida, de cruz y de paz, de diálogo y de silencio, y de paternidad responsable. La familia educa a los hijos con amor y para el amor, a la misma familia y a toda la familia



humana.

4.- ¿Por qué el pecado contra el Espíritu Santo no tiene perdón ni en esta vida ni en la otra?

Dios es rico en misericordia y a todos ofrece su gracia y su perdón. Si alguien comete el pecado de “rechazar el perdón de Dios”, obra del Espíritu Santo, que hace pasar al pecador de la muerte del pecado a la vida de la gracia, de la falta de fe y de amor al gozo de amar a Dios, ¿dónde va a encontrar el perdón y la salvación?

¡No permitas, Espíritu Santo, que nos apartemos de Ti, que eres Señor y Dador de Vida Eterna!